

# *Denuncian en en el mundo la hostilidad de EE.UU. contra Cuba*

---



Bogotá, 5 oct (RHC) Continúan los pronunciamientos en el mundo en contra de la hostilidad del gobierno de Estados Unidos en contra de la Revolución cubana, hoy con nuevas medidas tomadas en contra de los trabajadores de la sede diplomática en Washington.

El Movimiento Político y Social Marcha Patriótica de Colombia rechazó la política injerencista y de irrespeto de Washington contra la Isla, incrementada desde la llegada al poder del presidente estadounidense, Donald Trump.

Solo podremos esperar la hostilidad de quien se cree dueño del mundo, demostrado en su primer discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas, donde lanzó amenazas contra la paz y estabilidad de nuestra región y del mundo entero, alertó Marcha Patriótica.

Trump, agregó, utilizó una retórica belicista similar a los tiempos de la guerra fría, desconociendo la existencia de un mundo multipolar que supone la convivencia de formas y acciones soberanas, en el marco de las democracias constituidas por los pueblos.

Mientras Venezuela manifestó su solidaridad con el pueblo y Gobierno cubanos, ante las recientes medidas tomadas por Estados Unidos en relación al caso del supuesto ataque acústico contra su personal diplomático en La Habana.

En nombre del presidente Nicolás Maduro y el pueblo venezolano, la Cancillería cuestionó la decisión de Washington de cesar a 15 diplomáticos cubanos del país norteamericano, aun cuando las investigaciones no arrojaron resultados sobre la ocurrencia de la presunta agresión.

El ministerio venezolano de Relaciones Exteriores recordó que días antes el Secretario de Estado, Rex Tillerson, anunció la decisión de reducir significativamente el personal de su embajada en la capital cubana y retirar a todos los familiares, con el pretexto del supuesto ataque.

Al respecto, la Cancillería rechazó este nuevo escenario que, consideró, busca provocar una escalada indeseada, así como enrarecer y hacer retroceder las relaciones entre Cuba y Estados Unidos.

Los vínculos ya se habían afectado luego del anuncio en junio del presidente norteamericano Donald Trump sobre redirigir hacia una nueva política los lazos con la nación caribeña, de acuerdo con la institución gubernamental.

De igual modo, el gobierno venezolano manifestó su profunda preocupación y denunció que las medidas diplomáticas de Estados Unidos son infundadas e inaceptables.

También consideró de igual forma el pretexto utilizado para justificarlas, porque, según, la administración estadounidense 'el Gobierno de Cuba no adoptó todas las medidas adecuadas para prevenir los alegados incidentes', refirió.

La Cancillería reiteró su respaldo y solidaridad con Cuba ante esos constantes “asedios” que tienen como objetivo perturbar las relaciones diplomáticas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143533-denuncian-en-en-el-mundo-la-hostilidad-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**